
僕がバドミントンをして気付いたことは、友達と仲良くできる事、勝つと嬉しい事です。
最初にジュニアに⼊ったときは、みんなが怖くて、ほぼ何もできなかったです。でも、後藤先⽣の⾔葉「カツコツハ
コツコツ！」その⾔葉で、僕は勇気付けられ、いろんな⼤会で、ちょこっと記録を残せることができました。
この事ができたのは、ジュニアのみんな、ジュニアのお⽗さんお⺟さん、後藤先⽣達のおかげです。
１年５ヶ⽉という短い間でしたが、仲良くなれて嬉しかったです。本当にありがとうございました。

短い期間ですが、⼀⽣懸命打ち込んでやったことは、全て当⼈にとって、⼀⽣ものだと思います。かかわった⽅々すべてに
御礼申し上げます。はやと⽗より

運動が苦⼿で、争いごとも⼤嫌い。そんな勇⼈が初めて⾃分から「習いたい！」と⾔ったのがバドミントンでした。
練習でも試合でも、ぺしゃんこにされながら、それでも諦めずに頑張ってこれたのは、いつも「はやと〜」と声をかけ、
励まし、⽀えてくれたみなさんのおかげです。本当にありがとうございました。はやと⺟より

今までありがとうございました。卒団してもまた来ます。私も頑張るので、
みんなも若葉⽬指して頑張って下さい。

⽬指せ！若葉アベック出場！！
これからも、楽しくて強い所沢ジュニアにまるように、⼀⼈、⼀⼈が頑張って
下さい！ずーっと応援しています！！あすか⺟より

５年間、ありがとうございました。嫌なことも、⾟いこともありましたが、練習
は好きでした。会⻑杯で賞状を貰えたのが、励みになりました。皆も諦めずに
頑張って練習して下さい。松好先⽣、後藤先⽣、指導して下さったお⽗さんお⺟
さん⽅、先輩⽅、ありがとうございました。中学でもバドミントン頑張ります。

５年間ありがとうございました。松好先⽣、後藤先⽣、指導して下さった
⼤⼈の⽅達、先輩⽅、ありがとうございました。
中学でもきっと頑張ってくれると思います。皆も頑張って下さい。ゆりあ⺟より

短い間だったけど今までありがとう！！⼀緒にバドミントンができて楽しかった
です。全国⼤会に⾏けるように頑張って下さい。私も中学で頑張ります！！

瑞季は４年⽣からバドミントン始めました。いろいろな⾏事や⼤会、若葉にも
連れていってもらい、親⼦共に嬉しい体験がたくさんできました。瑞季もジュニアのみんなも楽しそうに、そして
⼀⽣懸命に頑張っている姿を応援できて、私も楽しかったです。ありがとうございました。みずき⺟より

★第29回⼾⽥スポーツ少年団バドミントン交流⼤会 4/2（⽇） IN⼾⽥市スポーツセンター メンバーは前回お知らせしたとおり

★第34回所沢市クラブ対抗リーグ戦 4/8（⼟） IN所沢市⺠体育館
 空組（男⼦４部）たくと ゆうと さくたろう まさき しゅんき しょうた
 花組（⼥⼦４部）あかり ののか あんな さき はな りこ ゆい
 ⽉組（⼥⼦４部）ひまり ももこ まつり はるな のあ ゆきの うみ

★あたらしいお友達  みんな仲良くしようね！！わからないことは教えてあげてね！！
まこ ちゃん 世帯数29

部員数44！！になりました

誠に有難うございました。

☆広報係より☆

御⾒苦しい点もあったかと

ご容赦下さいませ。

⼀年間、おつきあいいただき

はやと

あすか

ゆりあ

↑ゆりあが発掘した格⾔です

みずき

練習会・試合予定

所沢ジュニアバドミントンだより 20160821
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平成28年度ラストのジュニアだよりは、卒団する6年⽣＆後藤先⽣から6年⽣へのメッセージ特集です☆

勝利の三原則

自分より強い相手と戦うなら

気持ちで負けるな

自分と同等の相手と戦うなら

自分が上だという

気持ちで行け

自分より強い相手と戦うなら

最後まで気を抜くな


